

Kogge-Crew zieht zum Paradeplatz

17.09.2008 13:35 von Alexander Schütz

(Bad Düben/Wsp/as). Der 31. Oktober soll definitiv der letzte Tag der beliebten Fischgaststätte „Zur Kogge“ in Bad Düben sein, dann werden die Schotten geschlossen. Eigentümer Christian Dahnke hat Eigenbedarf angemeldet. Ein Neuanfang für die Kogge-Besatzung ist jetzt gesichert. Inge Redmer hat die ehemalige Gaststätte bzw. deren Gebäude am Paradeplatz 6 käuflich erworben, und zum 1. Dezember soll es hier zum Neustart kommen, allerdings nicht als „Linde“ und auch nicht als „Kogge“. Gemeinsam mit Tochter Alexandra, welche die neue Gaststätte betreiben möchte, denkt Inge Redmer derzeit über einen Namen für das Lokal nach. Eines hat man uns bereits jetzt schon verraten: Fisch soll auf der Speisekarte wieder eine große Rolle spielen.